NO. 13

昭和小だより

発行責任者 小川茂樹 発行日 平成30年11月2日

ホームページ はこちらから

学習発表会がんばります

明日3日(土)は、学習発表会です。日頃の学習の成果の発表となりますので、子どもたちも担任の先生方も、来場者の皆さんに、学んだことがよりよく伝わるようにと、アイディアを凝らし、小道具等の物品作成に取り組んだり何度も練習を重ねたりしてがんばっています。また、両沼音楽祭で演奏した「EVVIVA友達」「いつまでもあなたらしく」さらには、「ふるさと」「たのしい算数」の4曲を発表しますので、朝の業前活動の時間から練習に取り組んできました。

限られた時間での準備・練習でもありますので、不十分な点もあるかと存じますが、子どもたちのがんばりに温かな声援・拍手をお願いいたします。準備にあたりまして、保護者や地域の皆様に大変ご協力いただいておりますこと深く感謝

申上ま明を楽みしげす日おしに。





「昭和村プロジェクト」開催!

11 月 12 日 (月) に放送大学千葉 学習センターから大勢の先生方や学 生さんが来村され、「昭和村プロジェ クト」と題した村との連携事業が開 催されます。内容は次の通りです。

9:00~9:50 出前授業

小1~4年 お話と歌

小5,6年 次の3つからの選択コース

- ○昭和村の豊かな自然と貴重な植物
- ○折り紙と数学―正12面体と黄金比
- ○楽器に触れてみよう

10:00~10:30 出前授業

○音のクイズ「昭和小の子どもたち&先生」に聞きました!

10:40~11:50 小中学生との交流会

会場は全て公民館になります。是 非、子どもたちと大学の先生・学生さ んとの交流の様子をご覧ください。

県PTA研究大会喜多方大会に参加してきました

10月14日(日)県PTA研究大会に酒井会長、舟木副会長と一緒に参加してきました。午前の研究協議の後、午後は、ネット健康問題啓発者養成全国連絡協議会共同代表(元弘前大学教育学部教授)の大谷良光氏の「SNSをはじめとした情報化社会で、親と教師はどう子どもと関わっていけばよいか~ネット長時間利用による脳の発達阻害問題を中心に~」を演題とした講演でした。概要を紹介いたします。

<仙台市等における調査結果等から>

- SNSを使用すると必ず成績は下がる。
- SNSを止めても、すぐには成績に回復しない。
- 学習中に長時間SNSを使用すると集中力や注意力が低下し、前頭前野(思考や判断力、想像力等を担う脳の最高中枢)の機能低下を招く。
- ネット利用時間が長いと
 - ・ 言語知能が低下する。低下した子どもは、脳の容積 の減少(発達の遅れ、広範な神経ネットワークへの悪 影響)が判明。若年層のスマホ認知症も増加。
 - ・ 眼精疲労、眼位異常、両眼視異常も起きている。
- スマホは横向で30 cm離す 長時間使用しない (小学生30 分が限度) スマホ等の情報端末は、大変便利であるが、心身ともに未発達な子どもたちにとっては、有害にもなり得る。子どもがスマホを所持する目的を考えれば、保護者との連絡用で十分。幼少時からのスマホ・ネット利用は、年齢とともに長時間となる傾向があるので、家庭のルールづくりとともに、学校や地域でのルールづくりも大切である。

このような内容でした。村でも取り組んでいる「選ぶテレビに減らすゲーム」とあわせ、子どもたちの心身ともに健康な成長に向けて、スマホ等の情報端末の利用について十分注意してまいりましょう。

今後の主な行事予定

< 1 1 月 >

3日(土)学習発表会 文化の日 5日(月)振替休日、6日(火)代休日 7日(水)発育測定 全校一斉計算 消防パレード

インフルエンザ予防接種

8日(木)発育測定

12日(月)昭和村プロジェクト

13日(火)貯金集金日

15 日 (木) 祖父母学級・給食試食会

16日(金)「昭和の子どもを語る会」 ※期日変更となりました。

15:00~講演会(昭和中で) 18:00~懇親会(しらかば荘)

21日 (水) 杉の子会

26日(月)人権教室

27日(火)、29日(木)個別面談

28日 (水) インフルエンザ予防接種

~お願い~

11月6日(月)、7日(水)は学校が休みとなります。事前指導を行いますが、安全で規則正しい生活が送れますようご家庭でもお声かけをお願いいたします。